
 

 

 

 

 

 

足利市国際ファミリークリスマスパーティー 

        佐附中生がボランティア参加 !! 

 

20１9年 12月 15日（日）、年末恒例の足利市国際交流協会主催、足利市国際ファミリークリスマスパ

ーティーが、約 500名の参加者を迎え、足利市民プラザ小ホールを会場に盛大に開催されました。

佐野高等学校附属中学校から、中 3-1田代 歩未さん、中 3-2藤生 悠樹君、中 3-3加藤 瞳さん、中

3-3高沢 理瑚さん、中 3-3茂山 翔真君の 5名が学生ボランティアとして参加し、国際交流協会運

営スタッフや外国人スタッフの皆さんのお手伝いをしながら、元気にパーティーを盛り上げまし

た。佐野高校附属中シンカゼミ活動の一環として、パーティーに参加した外国の方々にアンケートや

インタビューを取ることが主な目的でしたが、目標以上のアンケートやインタビューを早々と取り

終え、ご協力いただいた在日外国人の皆さんとの交流を楽しみました。世界の料理や飲み物をいた

だきながら国際色豊かなアトラクションを堪能し、すばらしい国際交流パーティーとなりました。 

        佐高 ＳＧＨ通信 2019 
スーパー グローバル ハイスクール 

Ｎｏ．35（2020年 1月 9日発行） 



＜足利市国際ファミリークリスマスパーティーに参加した附属中生の感想より＞ 
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中３－3 茂山 翔真くん 

 足利市の国際ファミリークリスマスパーティ

ーに参加して、外国人の方とたくさん話をする

ことができました。また、「世界の料理」では、

ベトナムなど普段は食べられない料理がたくさ

んあり、どれもとても美味しかったです。普段は

体験できないようなことが体験できて有意義な

一日となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

中３―1 田代 歩未さん 
 今回シンカゼミの一環としてパーティーに参
加させていただきました。ゴスペルやケーナの
圧巻のステージや様々な料理を食べ、とても楽
しい時間となりました。他国の文化や料理にふ
れることができた貴重な体験となりました。今
後の活動に生かしていきたいです。 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
中３―３ 加藤 瞳さん 
 世界各国の料理を食べたり、英語の歌を聴い
たりとても楽しいクリスマスパーティーでし
た。ネパールの支援をしている方々のお話を聞
きましたが現地の人たちへの熱い思いが伝わっ
てきて私も心動かされました。 

 

 

 

 

 

 

 

 
中３―2 藤生 悠樹くん 
 僕は初めて国際交流を経験させてもらいまし
たがとても楽しく良い思い出になりました。最初
は緊張しましたが無事うち解けることができま
した。各国の料理もとても美味しかったです。ま
た機会があったらぜひ参加したいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

中３―3 高沢 理瑚さん 

 私は今まで外国の方とあまり関わったことが

なく、今回のパーティーで上手くコミュニケー

ションがとれるかとても不安でしたが、皆さん

フレンドリーで、私も楽しく参加することがで

きました。またこのようなイベントに参加した

いと思います。 

 

 

 

 


